

●●寄附・寄贈●●

- 8月 家族の会から吉備の里つばき寮へ  
照明器具LED交換費用
- 10月 古南佳一様から吉備の里法人へ  
寄付金
- 10月 家族の会から吉備の里地域生活ホームへ  
キャビネット他事務用品
- 11月 なでしこ保護者会から吉備の里なでしこへ  
ロッカー、キーバンド

令和6年度に就労された方々

利用者名	進路先
井原直弥	就労継続支援B型 吉備の里ひなぎく
北井 仁	国立大学法人 岡山大学グッドジョブセンター
重永 愛	就労継続支援B型 就労支援センターきんかえも
川上遥歌	サスケITサービス株式会社
	就労継続支援A型 サスケ・アカデミー岡山

新入職員紹介

**吉備の里なでしこ** たかはし まさとし  
**高橋 正稔**

吉備の里なでしこに4月より入職いたしました。7歳から観ている【風の谷のナウシカ】から考え方のヒントをもらっています。ゴルフが趣味の48歳。最近目はかすんで眼鏡をつけたり外したり忙しいですが、まだまだ気力、体力溢れて元気に頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

**吉備の里事務局** わたなべ ちえ  
**渡邊 智絵**

4月から栄養士として入社いたしました。前職での経験を活かしつつ、新しい職場で学びながら、少しでも早く貢献できるよう努力してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。最近のマイブームは映画観賞です。アクション、コメディ、恋愛、アニメ、ホラーなど様々なジャンルを観ています。映画の後に友人と感想を語り合っ、楽しんでいます。

**吉備の里事務局付** にしたに まい  
**西谷 麻衣**

分からないことばかりですが、常に明るく笑顔で頑張りたいと思っていますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。  
○趣味:散歩、パドミントン、バレー等。休みの日に公園に行き体を動かしています。  
○好物:唐揚げ、すし、ラーメン、グミ、じゃがりこ、鮎  
○好きなもの:猫がすごく大好きです!

**吉備の里事務局付** きんじょう みや  
**金城 美柳**

社会人となり不安なこともあります。新たな環境でスタートを迎えることができワクワクしています。また、職場の人たちや利用者の心の温かさに元気をいただいています。吉備の里では視野を広げてたくさん学ぶ、成長していけるように日々努力してまいりますので、よろしくお願いいたします。  
○好きな言葉:出会いに感謝・なんくるないさ

**吉備の里たんぽぽ** すずき ひろみ  
**鈴木 博美**

初めまして、4月より運転手の仕事をさせて頂いております。前職は建設業で北海道～沖縄までの発電所、製鉄所、各種工場等の建設やメンテナンスを実施しておりました。仕事での信条:仕事は楽しく、相手には思いやりを、挨拶は大きな声で!体調管理に努め、毎日安全運転を実施しますので今後ともよろしくお願いいたします。

**吉備の里なでしこ** ひろの かつひろ  
**屋埜 勝裕**

◆退職職員紹介

河原 泉美 (吉備の里地域生活ホーム)
湯浅 麻美 (吉備の里事務局)
糸島 千陽 (吉備の里ばけっと)
矢木 憲子 (吉備の里地域生活ホーム)

ありがとうございました

勤続20年表彰

このたび勤続20年の表彰をいただき、大変光栄に思います。利用者の皆さまやご家族、そして支えてくださる仲間のおかげで、今日まで歩んでくることができました。一日一日の関わりの中で学びと気づきがあり、この仕事の奥深さとやりがい改めて実感しています。これからも、笑顔と真心を大切に、よりよい支援ができるよう努めてまいります。

吉備の里相談支援センター 所長 三村 恭一

ホームページをリニューアルしました!

このたび社会福祉法人吉備の里公式サイトは、皆様に使いやすく、わかりやすいホームページとなるよう、サイトデザインを全面的にリニューアルしました。今度も多くの皆様にご利用いただけるよう、内容の充実を図るよう努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

<https://www.kibinosato.or.jp>

「右のQRコードを読み取り」もしくは「上記URLを直接入力」にてご覧いただけます。



〒709-2344 岡山県加賀郡吉備中央町上野2320-10  
TEL.0866-56-8216 FAX.0866-56-8218  
https://www.kibinosato.or.jp  
E-mail: kibisato@kibinosato.or.jp  
発行責任者 古南 篤子

吉備の里



4月2日(水)吉備の里歓迎式

だからこそ、「その先へ...。」

2025年2月、ドナルド・トランプ氏が再び米大統領に就任後、彼が掲げる関税政策が世界経済に波紋を広げています。

吉備の里希望は、自動車関連企業からの請負作業とレーザー加工機を用いた自主製品加工作業の二本柱で作業を展開しています。物価高騰により、自動車関連企業へ単価の相談を行ったところ、ご理解がいただけ嬉しかったのも束の間、受注量の僅かながらの減少が見られはじめ、その打撃が忍び足で近づいているようにも感じています。

日々の作業を通して、お一人おひとりの生活の向上や可能性の広がりなど、得るものが沢山あります。一人では成せないことでも、「アイデアを絞り、活躍できる環境を整えることで自分自身が持てる力を発揮する」、「隣に立って一緒にゴールを目指す」、利用されている方の「今」「その先」の実現のために、支援者一同積極的かつ粘り強く挑戦し続けて参ります。

このようなご時世だからこそ、毎日笑顔で通所していただき、「また、明日!」と一日が終えられるよう、ひと時でも楽しく過ごせる癒しの場としての事業所でありたいと思っております。その先も、誰もが安心して輝くことができる「吉備の里希望」であり続けられるよう精進を重ねて参る所存であります。

何卒今後とも、皆様方には、温かいご支援ご指導を賜りますようお願い申し上げます。

吉備の里希望 所長 石井 清美

吉備の里ふるさと祭り 6/1日 10:00~14:30



- バルーンアーティスト たっしー
- 岡山市消防音楽隊
- フルフルキッズ/ミンティア
- 長縄跳び大会
- 豪華景品が当たる!大抽選会
- 乗馬・餌やり体験
- 保護犬&猫の譲渡会
- ワークショップ
- パン屋さん大集合
- バザー・屋台出店



■場 所 加賀郡吉備中央町上野2320-10  
■お問い合わせ 0866-56-8216(代表)



吉備の里  
希望

### イベント盛り上げ隊★



希望では、一年を通して様々な行事を企画しています。利用者さんに喜んでいただけるよう、職員も一役買って雰囲気盛り上げます◎12月21日(土)のクリスマス会では職員が二人羽織に初挑戦。苦戦の末、ケーキを手づかみで口いっぱい頬張ったときには爆笑の渦でした。3月22日(土)の慰労会では、お抹茶を点でて振舞いました。なかなか茶筌で点てたお抹茶を飲む機会がないので、皆さん興味津々でした。利用者職員ともにワクワク感を共有して交流を深めています。

吉備の里  
たんぽぽ

### 笑顔満開!春祭り



4月12日(土)、暖かい気候に恵まれ春祭りを開催しました。保護者の皆様にも参加していただき、イースターエッグハント・イースターカップづくりをしました。どれも素敵な作品ばかり♪おいしいお弁当に楽しい会話、みんなの笑顔も満開の楽しい会となりました。

吉備の里  
なでしこ

### 米粉の箱入れ作業～折って・入れて・貼って～



自立訓練事業では、近隣施設より委託を受け、米粉の箱入れ作業を行っています。作業は、箱を組み立て、米粉の袋を入れ、テープで閉じ、最後にシールを貼って完成です。利用者の方は、「箱の端が折れないように」、「シールは空気が入らないように」と、丁寧に作業に取り組んでいます。私たちが箱入れした商品がたくさんの方に届きますように、これからも励んでまいります。

吉備の里  
地域生活ホーム

### おめでとうございます!手をつなぐ育成会表彰受賞



11月17日(日)に津山市内の美作大学にて開催された「手をつなぐ育成会岡山県大会(津山大会)」。吉備の里地域生活ホームより世話人1名及び入居者6名が功労者・奨励者として表彰を受けました。入居者6名は、一般就労・A型及びB型事業就労において、安定した就業者であることを評価されました。今までの頑張りを認めてもらったことで表彰されたことは、とても嬉しく、晴れ晴れしい一日となりました。

吉備の里  
ひなぎく

### 初詣と新年会をエンジョイ♪



1月18日(土)、昨年に引き続き吉川八幡宮へ初詣に行きました。吉川八幡宮では宮司さんにご祈禱をしていただき、思いの目標を祈願しました。初詣の後は、大型バス2台で高梁市にある公共の宿原荘へ行き、新年会を開催しました!利用者の皆さんは、おいしい食事とカラオケを思う存分楽しみました◎令和7年もおしぼり作業を頑張るぞ!

吉備の里  
チャレンジ

### チャレンジ精神



令和7年度を迎え、チャレンジでは新入社員を1名、室内班に迎えました。若さ溢れる笑顔とパワーで活躍されることを期待しています。そして職場の雰囲気も盛り上げていってください(#^^#)先輩の皆さんも、一歩でも前進できるように常に学ぶ姿勢を持ち続けることが、成長につながります。失敗を恐れず、挑戦する勇気を持ってください。その経験が大きく成長させてくれるはずです。(AOA)ファイト!

吉備の里  
つばき寮

### 利用者自治会送別会・慰労会



3月16日(日)、「利用者送別会・慰労会」をサントピア岡山総社で開催しました。令和6年度末で退所される3名の方から、吉備の里つばき寮での生活を振り返ると共に、退所後は寮生活で身に付けた訓練の成果を生かしたいとの抱負も聞くことができました。会席料理を堪能した後は、温泉、カラオケ、ショッピングと各々が楽しいひと時を過ごしました。

吉備の里  
ぼけっと

### あまくて!おいしいイチゴ!いっぱい食べたよ!!



4月4日(金)の春日和の中、「ぼけっと春の遠足」にて、赤磐市の農マル園芸でいちご狩りを楽しみました。とっても甘くて大きなイチゴに子どもたちも目を輝かせながら、「おいしい!」、「この大きなイチゴ、先生にあげるよ!」、「僕のほうが赤いよ!」と言葉を弾ませ、おなかいっぱいになるまでいちご狩りを満喫しました。いちご狩りのあと、近隣の公園でお弁当を食べ、遊具を使っての遊びでは、他の子どもたちとも仲良くなり、一緒に遊ぶことでとても良い交流の場となりました。

### 法人研修会を行いました



2月1日(土)開催

令和6年度の法人職員研修会は5年ぶりに対面で開催され、約80名が参加しました。支援の現場に役立つ貴重な学びを得る一日となりました。

岡山大学大学院教育学研究科名誉教授の上地雄一郎氏より「愛着(アタッチメント)の視点による人間理解と心理支援」についてご講演いただきました。「助けを求めるとは悪くない」、「弱音を吐いてもよい」という言葉が印象的で、日本社会における支え合いの重要性が強調されました。

講演後は、虐待防止と会計の研修が行われ、実務に役立つ知識を学びました。最後に6名の職員が法人外研修での学びを発表しました。発表内容は、参加者の意欲を高め、実践へのモチベーションを喚起するものでした。

### 歩き出そう 明るい未来へ



1月7日(火)、吉備の里二十歳の集いを開催いたしました。今年度は、利用者4名が二十歳を迎えられました。

式典では、一人ひとりが、決意の言葉を発表しました。「何事にもチャレンジ精神を忘れず努力していきたいです」、「優しい人になりたいです」、「親孝行できるように必ず就職したいと思います」と今後の抱負や家族への感謝の言葉を述べられました。

皆様の将来が輝かしいものでありますように、心よりお祈り申し上げます。